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Cher frere et soeurs en Christ .

  

Joyeuse Pentecôte à tous et à toutes.

  

Pentecôte est aussi un temps d’offrir nos offrandes (les prémices) à Dieu, c'est à dire que nous
devrions offrir notre corps en tant que Temple du Saint-Esprit à Dieu (selon Romains 12:1a).
Et apporter les fruits de l’Esprit (selon Gal.5:22), comme offrandes agréées par Dieu.
(Rom.12.1b)
Ainsi, Soyez remplis du Saint-Esprit veut dire tout simplement qu’on apporte les fruits de l’Esprit
qui nous remplissent et qui débordent et jaillissent aussi au bénéfique des autres...

  

3 choses demeurent en nous :  la Foi, l’Espérance et L’Amour, mais la plus grande est l’Amour
comme signe premier de la présence du Dieu, le Saint-Esprit en nous.

  

Soyez remplis du Saint-Esprit.

  

Tahian’i Jesosy.
Pasteur et Ramatoa
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